

LA SANTIFICACIÓN Y EL VERDADERO CULTO A DIOS



El sacrificio válido en el verdadero templo

1

¿En qué consiste el verdadero culto a Dios? Jesús, el hombre que interpretó correctamente la vida, sacrificando todo por obedecerle, entendió que en esto consistía el culto a Dios por excelencia: Estar dispuesto hasta el sacrificio para obedecerle, eso era lo que agradaba a su Padre, pues, cualquier otra propuesta u ofrecimiento que el hombre le haga, termina siendo ofensivo para Él.

2

Es, entonces, suficiente el sacrificio vivo de Jesús, no hubo necesidad de otra cruz para llevar a los hombres a la gloria, pues, al hacer lo que le correspondía, respecto de su compromiso con Dios, Jesús está disfrutando de los privilegios de haber vivido conforme a la voluntad de su Padre, logrando lo que ningún otro culto de representación había logrado: tener victoria sobre el pecado, éste ya no tenía ninguna injerencia en la vida de Jesús.

3

En virtud de ese logro, se abre a los seres humanos un territorio generoso santificador, teniendo la posibilidad de entrar en un ambiente en el que los recursos de Dios van a abundar, y los hombres, al ubicarse en un plan de genuina obediencia, tienen victoria, porque no hay condición pecaminosa que resista las expresiones poderosas de la manifestación de lo que Dios entregó en Cristo Jesús.

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com